## アメリカ カリフォルニア大学リバーサイド校 [2019 年 4 月~2019 年 5 月分]

現代政策学部 3 年 川口美奈

みなさんはじめまして。私はアメリカのカリフォルニア大学リバーサイド校に 2019 年4 月から留学しています川口美奈です。渡米した当初は生活になれず少し不安などもありましたが、あっという間にアメリカに来て約 2ヶ月が経ってしまいました。カリフォルニアの気候は、昼間は暖かくても朝夜は冷え込みます。とても乾燥している地域なので体調管理は徹底しなければなりません。また今年は例年比べて雨量がとても多いらしく最近まで天気が悪い日が続いていました。基本は日差しが眩しい晴れの日が多いです。



## 《授業について》

私は大学のエクステンションセンターで英語を勉強しています。アジア人の留学生がほとんどです。授業は毎週火曜日から金曜日の9時から15時までです。午前の授業はTEDTALKの内容をもとに単語、文法、リーディング、リスニング、ライティング、プレゼンテーションなどしています。午後は選択の授業になります。私は発音の授業と異文化コミュニケーションのクラスを取っています。日本語で英語を学ぶのと英語で英語を学ぶのとでは大きく違うと感じました。日本語で学ぶときは英語の文書を翻訳するときなどありますが、今は単語の意味の説明などももちろん全て英語なので文書などを読む際に英語を日本語に訳して考えなくなった気がします。

## 《ホームステイについて》

私のホストファミリーはフィリピン人です。他の友達の家も多国籍です。カリフォルニアは特に移民が多いです。他国とは『外国人』の在り方が違うように感じました。私たちはここでは外国人ですが、外国人として暮らしている感じがしないような気がします。また家でこそ学べることもたくさんあります。最近ではホストマザーと平均 4 時間くらい会話をしています。最初はただ話を聞くだけだったのが、だんだん自分から話しかけられるようになっていて自分でも成長を感じます。私のことをとても理解してくれる方なので快適に生活することができています。英語はとにかくたくさん話すことが上達への近道だと思います。



## 《文化について》

アメリカに来て、イースターとメモリアルデー2つの祝日を経験しました。どちらも日本にはないイベントだと思います。イースターはキリスト教のイベントで日本語では復活祭という意味です。私の家はホームパーティーをしてイースターならではのゲームをしました。アメリカの文化を体験できてとてもいい思い出になりました。またメモリアルデーは戦没将兵を追悼する日です。この日も家でバーベキューパーティーでした。アメリカでは、祝日は家族で集まり過ごすことが大切なのだと感じました。留学に来て英語を学ぶのももちろんですが、これからアメリカの文化についてももっと学びたいです。

